

あいかわつつじ内科 ニュースレター



Vol. 15

2020年3月11日
発行

★ 4/13 上溝つつじ糖尿病 内科開院

この度、芙蓉会として3病院目となる「**上溝つつじ糖尿病内科**」を開院する運びとなりました。当院で、水曜日診療を担当している伊藤先生が院長として就任致します。

そのため、当院での伊藤先生の診療は**4月1日(水)**までとさせていただきます。4月8日(水)以降は足立先生の診療となりますので、ご了承くださいませ。今後とも、当院をはじめ橋本および上溝の分院もどうぞ宜しくお願い致します。

★ 休診・診療のお知らせ

★診療時間について

3月13日(金)午後診療時間は14時～17時までとさせていただきます。ご了承くださいませ。

★足立先生の休診について

4月1日(水) 終日休診(代診あり)

4月6日(月) 午前休診(代診あり)

★月曜日午後の診療について

桃園先生の診療は、4月6日までとなります。4月13日より、足立先生の診療となります。

※最新情報は、掲示板またはHPでご確認をお願い致します。

★ スタッフ対談 栄養士 山本さん

渡辺(以下W)：新型コロナウイルスの感染者が増え続けていますね。

山本(以下Y)：そうですね。先日、たまたまスーパーでマスクが売っていたので、やっと1箱購入できました。医療機関でも不足してるため、困りますね。

W：春の行楽シーズンにも影響が出そうですね。

Y：私も、今年のゴールデンウィークにベトナムへ行く計画を立てていたのですが、キャンセルしました。

W：この前も海外へ行っていましたよね？

Y：去年はベトナムへ行きました。ホイアンというランタンが有名な町があり、夜の光が灯った町並みがとてもきれいでした。

W：それは素敵ですね。

Y：ただ、今年は花粉の飛散が早く、もうすでに鼻水が止まらないので外に出られないです。

W：今年は暖冬でしたからね。

Y：花粉症の薬を飲んでいるので今は落ち着いています。先生や患者さんの情報をもとにいろいろな花粉症薬を試しています。

W：大変ですね。

Y：はやく、新型ウイルスも花粉もいなくなってくれるといいですね。

W：そうですね。

★皆様も咳や鼻水が出やすい時期なので手洗いうがいを小まめにお願ひします。

